



Escuela José de San Martín: Realizan Educación Vial para que estudiantes sean buenos conductores y peatones en su vida

Este martes en la multicancha de la Escuela José de San Martín se llevó a cabo una muy interesante actividad que tiene que ver con Educación Vial, donde alumnas y alumnos de educación Preescolar y Primer ciclo se transformaron en conductores, carabineros y peatones, aprendiendo cómo comportarse en el futuro cuando sean adultos.

Para ello se implementó una ciudadela por donde los estudiantes pasaban, ya sea cumpliendo un rol de automovilista, carabinero o peatones.

Sobre esta actividad conversamos con la directora del establecimiento, **Tatiana Guerrero**, quien señaló que agradecía el trabajo realizado por el grupo Vías Chile, en especial a la Autopista Los Andes, quienes en un proyecto de sustentabilidad y de responsabilidad social empresarial han traído un trabajo de 'Realia'.

- ¿Qué es la 'Realia'?

- Es incorporar de manera real, pero a escala, episodios interactivos para que los niños puedan ir aprendiendo en la práctica cuál es el comportamiento vial. Hoy se ha simulado una ciudadela en la cual los niños han tenido juegos de rol simulando ser policías, bomberos, conductores, y han aprendido no solamente la señalética de tránsito, sino que cómo se va desarrollando cada proceso dentro de un comportamiento vial responsable. Han aprendido sobre el cinturón de seguridad, cuáles son las normas de precaución en la vía, por lo tanto estamos muy agradecidos de que hayan incorporado este trabajo al aprendizaje del Primer Ciclo de los preescolares de nuestra escuela de José de San Martín.

- ¿Qué cursos son?

- Desde Preescolar hasta Primer Ciclo, hoy día se atendió un universo aproximado de 400 estudiantes.

- ¿Cuál es la

idea u objetivo principal?

- El objetivo principal es hacer educación vial de manera práctica, entretenida y lúdica, por eso agradecemos tanto a que por el proyecto de responsabilidad social empresarial, hayan traído estos elementos que para nosotros es inviable poder financiarlos, poder hacer estas simulación de una ciudadela con los recursos de la escuela es muy difícil, pero hoy día que lo trajeron, los niños lo han disfrutado de manera magnífica.

- **Eso mismo, los niños se ven muy contentos.**

- Lo han pasado muy bien, aprendieron junto a sus profesores, trabajaron con monitores acá de Conaset, de la Autopista y por ahí estaba un corpóreo que ha sido muy simpático, que es el monito de las vías.

Por su parte **María Pía Tejos**, gerente de Relaciones Institucionales y Sustentabilidad del Grupo Vías Chile, represen-



Una vez finalizada la actividad, todos reunidos con caritas felices por lo aprendido.



Estudiantes haciendo las veces de automovilistas.

tante de la Autopista Los Andes, señaló sobre esta actividad que «se ha vivido una gran jornada de seguridad vial acá en la Escuela José de San Martín, con el apoyo de la Autopista de Los Andes, de la Conaset, de los Carabineros, y donde lo que hemos hecho es invitar a los niños a conocer más de normas de seguridad vial en nuestras rutas, de una manera didáctica y entre-

tenida para poder saber. El parque vial es un proyecto que recrea una ciudad pequeña a escala, está diseñado para poderle enseñar educación vial de forma lúdica a los niños, carpeta de 10x20 (metros) donde tenemos distintos tipos de pasos, tenemos bicicletas, scooter, cascos, tenemos también para reforzarle medidas de seguridad a través del cinturón de segu-

ridad, el uso de butacas, de sillas de retención infantil, de cómo ser finalmente un buen peatón, pasajero y un buen conductor el día de mañana. Para nosotros es tan importante».

En un momento de la actividad, un monitor hizo que llamaba por teléfono celular a una conductora, quien por educación vial y demostrando lo aprendido, no contestó.



Estudiantes en scooter y bicicleta durante una buena convivencia vial.



Uno de los monitores asegurando el casco como corresponde a un ciclista.